

あけまして、おめでとうございます。

昨年、6月にお産センターが開設されて半年、11月に初めての
赤ちゃんが誕生から、5名のお姫様が生まれました。
今日は、5名のお姫様とママたちのメッセージをご紹介します。

かのん

花望ちゃん 11月13日生れ



お産センターで出産して

畳の上での初めての出産、一番自分で産んだ実感があり、
助産師さんが 常時付き添ってもらえたので安心感がありました。

赤ちゃんへのメッセージ

生まれてきてくれてありがとう。 家族みんな喜びを運んでくれた天使。

のどか

和音ちゃん 11月22日生れ



お産センターで出産して

お産センターでの分娩は私にとって大変貴重な経験となりました。
助産師さんに囲まれ励まされて、スピード安産。
ゆったりとした気持ちで育児のスタートをきることができました。

赤ちゃんへのメッセージ

私達を選んで生まれてきてくれてありがとう。
笑顔のたえない楽しい家族によこそ。

せな

汐那ちゃん 12月4日生れ



お産センターで出産して

富田林病院が分娩取扱いを再開したと聞き、自宅からも近いこと
上の子も富田林病院で出産した経験で選びました。
院内助産システムは知りませんでしたが、説明を受け理解した上で
希望しました。

赤ちゃんへのメッセージ

元気に生まれてくれてありがとう。 家族みんなですっと待ってたよ！
笑顔のかわいい素敵な女の子になります様に。

ひばり

妃芭季ちゃん 12月5日生れ



お産センターで出産して

分娩台でのフリースタイルは、経験していますが落ちないように心の
どこかで気にしていたように思います。今回、畳の上でのフリース
タイルは気にすることがないため、自分が一番楽な体制がとれる
ので楽に思えました。また、健診に来院するというより知り合いと
話に来る感覚で、来院日が楽しみでした。

赤ちゃんへのメッセージ

元気に生まれてくれてありがとう。 笑顔の素敵な女の子に
なってね。

ゆか

祐佳ちゃん 12月11日生れ



お産センターで出産して

助産師がずっと付き添ってもらえたので、安心感がありました。
自分で産んだ実感がありました。

赤ちゃんへのメッセージ

のびのび元気に育ってね。